



Familia Marchesoli Paraguay

Circular mes de Enero de 2024.

Agradecimiento

Un nuevo año está comenzando y damos gracias a Dios por su misericordia para con su Amada Iglesia. Por nuestra parte además de agradecer a Dios queremos agradecer a la Iglesia Argentina por todo lo que hacen por nosotros, gracias por orar por nosotros y gracias por sostener nuestro ministerio, y todo lo que hacen por la obra misionera.

Nuestras ocupaciones

En este tiempo estamos de vacaciones de las clases, pero continuamos con el trabajo de planificación y sobre todo preparar los materiales educativos para los alumnos que usarán este año.

Queremos compartir con ustedes

En estos días, específicamente, los días 9 y 11 cumplimos Treinta y ocho (38) años de casados, según los que saben son las Bodas de Jade.

Treinta y ocho años que unimos nuestras vidas ante la ley y ante el Señor. Nos unimos en la Iglesia de los Olivos, nos casó el Reverendo Antonio Regge. Esa decisión fue una de las mejores que hemos tomado en nuestras vidas y es algo que nos gustaría que celebren con nosotros.



Situación económica actual

Damos gracias a Dios por cada día.

Los aumentos en la economía argentina también nos han afectado indirectamente, porque para bajar costos cada vez que íbamos a Argentina por algún trámite aprovechábamos para comprar algunos suministros que aquí eran más caros, pero ahora con algunos productos es al revés. Muchas cosas son más baratas en Paraguay. Pero Dios no se olvida de sus hijos y nos ha provisto de la mano de algunos de ustedes y aun de otras personas que no esperábamos que nos ayudaran. Así que solo queda dar gracias a Dios y a todos los que ayudaron desinteresadamente.

Nuestra salud

Como dijimos en octubre y en noviembre, seguimos con muchos cambios de temperatura y nuestra salud se ve afectada. También hay un rebrote de dengue y de COVID, rogamos al Señor que nos guarde.

Rubén sigue teniendo problemas para mantener su glucemia dentro de los valores óptimos, y en este tiempo está un poco desnivelada con tendencia a subir y le cuesta mucho bajarla.

En cuanto a Patricia pudo hacerse los estudios ginecológicos, pero todavía tiene que conseguir un turno para que el doctor los evalúe y que no es tan fácil de conseguir. Además, se tuvo que hacer análisis y tiene muy baja la vitamina D y ya pudo comenzar el tratamiento y le está ayudando mucho.

Pedimos sus oraciones para que nuestra salud mejore para seguir adelante con nuestra tarea.

Saludos finales

Valoramos todo lo que la Iglesia Argentina hace de la mano del Señor Jesús, que nos ha ayudado y todo lo que ha puesto en nuestras manos para bendecir a nuestra familia. Queremos agradecerles por su amor y su infinita bondad.